

N° 1122/150 / MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaoundé, le

30 MAI 2017

COMMUNIQUÉ RADIO-PRESSE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative invite les candidats dont les noms suivent déclarés définitivement admis aux concours directs des 26 et 27 novembre 2017, pour le recrutement des Médecins Spécialistes, des Médecins Généralistes et des Infirmiers Principaux, qui n'ayant pas encore pris service, à se présenter impérativement dans son département ministériel, Direction du Développement des Ressources Humaines de l'Etat (porte 405), dans un délai de quinze (15) jours dès la diffusion du présent communiqué, faute de quoi ils seront considérés comme démissionnaires et remplacés par les candidats de la liste d'attente suivant l'ordre de mérite.

Il s'agit de :

1. Médecin Spécialiste (Chirurgie)

- MBASSI CEDRICK JEAN JOSEPH

2. Médecin Généraliste

- TIAWE SOB BLAISE CARLOS

3. Infirmier Principaux

- YVETTE BESONG ESOE
- ZEMENGUE MPOAL LOUISE

À cet effet, les intéressés devront se munir de leur carte nationale d'identité, d'une photocopie du diplôme initialement exigé et du dossier de prise en charge constitué des pièces ci-après :

- un (01) bulletin de visite médicale ;
- deux (02) fiches de renseignements ;
- une (01) copie d'acte de mariage (éventuellement).

Ampliations :

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- TTES DEL.REG./MINFOPRA
- AFFICHAGE/CHRONO



Pour le Ministre de la Fonction Publique
et de la Réforme Administrative
et par Délégation
Le Secrétaire Général

Ngambo Fondjo Pierre Vincent
Administrateur Civil Principal

N° *1/22/150* /MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaounde, the

30 MAI 2017

PRESS-RELEASE

The Minister of the Public Service and Administrative Reform invites the following laureates in the direct competitive examinations of **26 and 27 November 2016** for the recruitment of **Medical Specialists (Surgery), General Practitioners and Senior Nurses** civil servants for the 2016 session, who have not yet assume duty, to report at his Ministry, Department of State Human Resource Development (**Room 405**) within **15 (fifteen) days** from the date of signing of this press release to assume duty, **failure do so they shall be replaced by candidates on the waiting list in order of merit.**

They are:

- 1. Medical Specialists (Surgery)**
 - MBASSI CEDRICK JEAN JOSEPH
- 2. General Practitioners**
 - TIAWE SOB BLAISE CARLOS
- 3. Senior Nurses**
 - YVETTE BESONG ESOE
 - ZEMENGUE MPOAL LOUISE

They are requested to come along with their National Identity Card, a photocopy of the initial required certificate and their file for insertion into the State's Payroll constituted as follows:

- a medical report;
- two information sheets;
- a copy of marriage certificate (where applicable).

Copies:

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- ALL REG. DEL. /MINFOPRA
- NOTICE BOARD/FILE



Pour le Ministre de la Fonction Publique
et de la Réforme Administrative
et par Délégation
Le Secrétaire Général

Ngambo Fondjo Pierre Vincent
Administrateur Civil Principal